Bericht zum:

Putzstadl - Stabhochmeeting der SKV Feuerwehr

28, 01, 2010

Spektakulärere Sprünge beim "Putzstadl – Stabhochmeeting" der SKV Feuerwehr

Auch heuer hatten die Stabartisten beim "Putzstadl – Stabhochmeeting" der SKV Feuerwehr, am 28.01.2010 im Dusika Hallenstadion, die Möglichkeit in der noch jungen Hallensaison Wettkampferfahrung zu sammeln.

In Zwei Gruppen geteilt konnten die SpringerInnen durch die Unterstützung der Fa. Stadler und durch die Organisation der SKV Feuerwehr die Höhenjagd beginnen und das gelang wirklich spektakulär.

Der junge WAT-Athletics-Athlet, Klaus Leitner dominierte mit Dominik Siedlaczek (DSG) die erste Gruppe und beide erreichten beachtliche 3,63m.



Klaus Leitner (rechts)

Auch Philip Madelmayer (SKV Feuerwehr Jahrgang 97) hatte mit übersprungenen 2,03 Meter einen tollen Einstand bei den Stabartisten.



In der zweiten Gruppe, der heuer leider die internationale Beteiligung gefehlt hat, sorgten die österreichischen Stars der Mehrkampf und Stabhochsprung-Szene für hohe Sprünge.

Dominik Distelberger, der bereits international erfahrene Mehrkämpfer vom UVB Purgstall, sprang solide 4,23 Meter und durfte mit seinem Saisonstart recht zufrieden sein.

Foto links: Dominik Distelberger

Für die beste Leistung des Tages war aber Martin Schrott verantwortlich.



Martin Schrott hebt ab.

Die übersprungenen 4,63 Meter waren ein absolut brauchbarer Saisoneinstieg und lassen für die weitere Hallensaison auf weitere Steigerungen hoffen.

Siegerehrung Madelmayer Philip und Klaus Leitner



Bei der Siegerehrung wurden Ehrenpreise der Fa. STADLER überreicht und die Athleten waren nach dem gelungenen Wettkampf sichtlich mit ihren Leistungen zufrieden.

